

## SARI

**Mardina Hannas Sori Ariyanto** ( 2010 ) Skripsi ini berjudul *“Survei Tentang Sarana dan Prasarana Olahraga dalam Pelaksanaan Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal Tahun Pelajaran 2009 / 2010”*.

Permasalahan dalam skripsi ini adalah bagaimana ketersediaan sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan mata pelajaran pendidikan jasmani, olahraga dan kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal tahun pelajaran 2009 / 2010. Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui keadaan dan ketersediaan sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan mata pelajaran pendidikan jasmani, olahraga dan kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal.

Metode dalam penelitian ini adalah metode survei. Populasi dalam penelitian ini adalah sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan mata pelajaran pendidikan jasmani, olahraga dan kesehatan di Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *total sampling* sehingga seluruh SD Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal sebanyak 6 SD dijadikan sebagai sampel penelitian. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif untuk menggambarkan keadaan dan ketersediaan sarana dan prasarana olahraga yang ada di masing-masing Sekolah Dasar Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sarana dan prasarana olahraga di SD Negeri se-Gugus Sultan Nuku Kecamatan Sukorejo Kendal tahun pelajaran 2009 / 2010 rata-rata masih kurang mendukung untuk melaksanakan pelajaran pendidikan jasmani, olahraga dan kesehatan secara layak. Kepemilikan prasarana lapangan voli hanya 3 SD dari 6 SD Negeri yang ada, untuk lapangan sepak bola seluruh SD telah memiliki. Bola sepak, bola voli, bola plastik masuk dalam kategori kurang. Untuk sarana dan prasarana senam masih dalam kategori kurang. Peti loncat, tali loncat, simpai, tongkat masih tergolong dalam kategori kurang. Ketersediaan sarana dan prasarana atletik hanya peluru yang tergolong dalam kategori baik yaitu 83,33% dan sarana atletik yang lain seperti lembing, cakram, tongkat estafet masih belum memadai atau kurang. Sedangkan bak lompat hanya 3 SD yang sudah memiliki dan 3 SD lainnya belum memiliki bak lompat.